

ACTA C.E.O/01 DE LA SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 15 DE ENERO DE 2021 DE LA COMISIÓN EJECUTIVA DEL SISTEMA ESTATAL ANTICORRUPCIÓN DE GUANAJUATO.

Con fundamento en los artículos 35, 37 y 40 fracciones IV, V, IX, XI, XIII y XV de la Ley del Sistema Estatal Anticorrupción de Guanajuato, 19, 22, 23, 25, 26, 29 del Estatuto Orgánico de la Secretaría Ejecutiva del Sistema Estatal Anticorrupción de Guanajuato.

Derivado de la contingencia por la pandemia COVID-19 y cumpliendo con las medidas de seguridad sanitaria, se reunió la Comisión Ejecutiva vía remota a través de la plataforma Zoom siendo las 10 horas con 02 minutos del día 15 de enero de 2021, a efecto de celebrar la sesión ordinaria de la Comisión Ejecutiva del Sistema Estatal Anticorrupción de Guanajuato, conforme al siguiente:

ORDEN DEL DÍA

- I. Lista de asistencia y declaratoria de quórum legal;
- II. Lectura y aprobación, en su caso, del orden del día;
- III. Presentación y aprobación, en su caso, del acta de la sesión ordinaria de fecha 15 de diciembre de 2020;
- IV. Informe de la correspondencia;
- V. Presentación y aprobación en su caso, del Calendario de Sesiones de la Comisión Ejecutiva para el año 2021;
- VI. Asuntos generales;
- VII. Clausura de la sesión.

DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA

I. Lista de asistencia y declaratoria de quórum legal;

Mtro. Julio César Rodríguez Fonseca	Integrante de la Comisión Ejecutiva
Mtra. Katya Morales Prado	Integrante de la Comisión Ejecutiva
Mtra. Andrea Ludmila González Polak	Integrante de la Comisión Ejecutiva
Mtro. Erik Gerardo Ramírez Serafín	Encargado de Despacho de la Secretaría Ejecutiva del Sistema Estatal Anticorrupción de Guanajuato

El Encargado de Despacho procede al pase de lista y comunica que existe quórum legal para celebrar la sesión, conforme al primer párrafo del artículo 37 de la Ley del Sistema Estatal Anticorrupción de Guanajuato.

II. Lectura y aprobación, en su caso, del orden del día.

Relativo a este punto el Encargado de Despacho de la Secretaría Ejecutiva del Sistema Estatal Anticorrupción de Guanajuato, procede a la lectura del orden del día, mismo que contiene los siguientes puntos:

- I. Lista de asistencia y declaratoria de quórum legal;*
- II. Lectura y aprobación, en su caso, del orden del día;*
- III. Presentación y aprobación, en su caso, del acta de la sesión ordinaria de fecha 15 de diciembre de 2020;*
- IV. Informe de la correspondencia;*
- V. Presentación y aprobación en su caso, del Calendario de Sesiones de la Comisión Ejecutiva para el año 2021;*
- VI. Asuntos generales;*
- VII. Clausura de la sesión.*

El Encargado de Despacho de la Secretaría Ejecutiva del Sistema Estatal Anticorrupción de Guanajuato, procede a someter a votación el orden del día, resultando aprobada por unanimidad.

CE/SO/15.01.2021/01

Se aprueba por unanimidad de votos el orden del día.

III. Presentación y aprobación, en su caso, del acta de la sesión extraordinaria de fecha 15 de diciembre de 2020

El Mtro. Erik Gerardo Ramírez Serafín propone como anteriormente lo comentaba el Mtro. Julio Cesar Rodríguez Fonseca dispensar la lectura de los documentos de los puntos tres, cuatro y cinco de la orden del día, debido a que se adjuntaron previamente los documentos con la convocatoria a esta sesión.

No habiendo comentarios al respecto, se somete a votación el acuerdo por el que se dispensa la lectura de los documentos, aprobándose por unanimidad de votos.

CE/SO/15.01.2021/02

Acuerdo por unanimidad de votos se aprueba dispensar la lectura de los documentos de los puntos tres, cuatro y cinco conforme al orden del día.

El Encargado de Despacho somete a votación el acta de la sesión ordinaria de fecha 15 de diciembre del 2020.

CE/SO/15.01.2021/03

Por unanimidad de votos se aprueba el acta de sesión ordinaria de 15 de diciembre del año 2020.

IV. Informe de la correspondencia.

Relativo a este punto el Mtro. Erik Gerardo Ramírez Serafín refiere que la correspondencia a que se refiere a este punto es la recibida por los otros 3 integrantes del Comité de Participación Ciudadana; el Mtro. Julio César Rodríguez Fonseca, la Mtra. Katya Morales Prado y la Mtra. Andrea Ludmila González Polak, misma que es relativa a las observaciones que hizo cada uno a la propuesta del borrador del Diagnóstico de la Política Estatal Anticorrupción, se menciona este punto con el fin de dar por enterados a todos los participantes.

V. Presentación y aprobación en su caso del Calendario de Sesiones de la Comisión Ejecutiva para el año 2021.

De manera breve el Mtro. Erik Gerardo Ramírez Serafín explica que la propuesta es que se sesione cada tercer viernes del primer mes de cada trimestre, para hacerlas concordantes con las sesiones del Comité Coordinador, el cual sesiona el martes posterior a cada una de las sesiones propuestas en el Calendario 2021 de esta Comisión. Pensando que si se tuviera algún insumo o información en esta Comisión pudiera llevarse al Comité Coordinador, por lo que pone la propuesta a consideración de los presentes.

Se somete a votación el Calendario de Sesiones de la Comisión Ejecutiva para el año 2021.

CE/SO/15.01.2021/04

Por unanimidad de votos se aprueba el Calendario de Sesiones de la Comisión Ejecutiva para el año 2021, siendo los días; viernes 15 de enero del 2021, viernes 16 de abril del 2021, viernes 16 de julio del 2021 y viernes 15 de octubre del 2021.

VI. Asuntos generales.

Se pregunta si alguno de los participantes quisiera anotar algún asunto general a tratar.

A la Mtra. Andrea Ludmila González Polak le surge cuál es el seguimiento a las observaciones que envió sobre el Diagnóstico de la Política Estatal Anticorrupción.

El Mtro. Erik Gerardo Ramírez Serafín señala que ya se están considerando los comentarios que se hicieron llegar y la próxima semana ya estarán incorporados. El siguiente paso es compartir este documento al Panel de Expertos para que ellos pudieran también agregar sus comentarios, así como incorporarlos al documento, posteriormente se comparte este documento a las Comisiones de la Política Estatal Anticorrupción para que a su vez estos también realicen sus comentarios, los cuales también abran que agregarse para después ya teniendo el documento conformado en su versión definitiva, traerlo para su aprobación a esta Comisión y finalmente, llevarlo al Comité Coordinador.

La Mtra. Andrea Ludmila González Polak solicita que se le compartan las observaciones del Mtro. Julio César Rodríguez Fonseca. Para ello el Mtro. Erik Gerardo Ramírez Serafín, propone recopilar la información de cada uno y su vez compartírselas.

No habiendo más asuntos generales por tratar. Se continúa con el siguiente punto del orden del día.

VII. Clausura de la sesión.

Enterados del alcance y no habiendo más asuntos por tratar, se da por concluida la sesión ordinaria de la Comisión Ejecutiva del Sistema Estatal Anticorrupción de Guanajuato, siendo las 10 horas con 14 minutos del día de la fecha de inicio, firmando para constancia en todas sus fojas al margen y calce los que intervinieron en ella.

Mtro. Julio César Rodríguez Fonseca
Integrante de la Comisión

Mtra. Katya Morales Prado
Integrante de la Comisión

Mtra. Andrea Ludmila González Polak
Integrante de la Comisión.

Mtro. Erik Gerardo Ramírez Serafín
Encargado de Despacho de la Secretaría
Ejecutiva del Sistema Estatal Anticorrupción de
Guanajuato